



Schöner und gelungener Vereinsausflug ins Kraichtal



Am vergangenen Sonntag, den 23. Oktober, trafen sich einige Mitglieder des Harmonika Club Bruchhausens zu einem Vereinsausflug in das Kraichtal. Am Morgen ging es mit der Stadtbahn nach Flehingen und von dort aus über einen schönen Wanderweg zu einer einladenden Besenwirtschaft in Kürnbach. Bei guter badischer Küche und Wein herrschte ausgelassene Stimmung und auch der Rückweg nach Flehingen gestaltete sich dank strahlendem Sonnenschein gemütlich.

Ein sehr schöner Sonntag war das, auch dank der reibungslosen Organisation von Wolfram Speck, herzlichen Dank hierfür.